

## **ANFACO - CECOPESCA PARTICIPA EN LA** **VIII CONFERENCIA MINISTERIAL DE LA OMC EN GINEBRA**

ANFACO - CECOPESCA participará, a través de su Secretario General, D. Juan M. Vieites Baptista de Sousa, en la Octava Conferencia Ministerial de la OMC, que se celebra en Ginebra desde el día de hoy hasta el sábado 17 de diciembre de 2011.

Si bien las negociaciones de la Ronda de Doha, iniciadas en el año 2001 con el objetivo de ayudar al desarrollo de las economías más pobres a través de un proceso de liberalización comercial, no figuran directamente en la agenda de esta Conferencia Ministerial, se espera obtener un fuerte compromiso político para relanzar estas negociaciones y poder llegar a un acuerdo lo más pronto posible.

En el marco de estas negociaciones y concretamente, en relación al acceso al mercado de los productos no agrícolas, donde están incluidos los productos de la pesca, se contempla una drástica reducción arancelaria, que afectará a productos extremadamente sensibles para la industria española y comunitaria, como son las conservas y preparados de atún.

Así, con motivo de esta Conferencia Ministerial, el sector transformador y comercializador de productos de la pesca y de la acuicultura, representado por ANFACO –CECOPESCA, reiterará, como ya solicitó al inicio de estas discusiones, que las negociaciones se enfoquen teniendo en cuenta la especificidad y sensibilidad de los productos de la pesca, respetando compromisos que aparecen en la propia Declaración de Doha, como son el respeto al medioambiente, el compromiso con el desarrollo sostenible y el respeto a las normas fundamentales de trabajo internacionalmente reconocidas; ya que de no ser así, la apertura comercial indiscriminada que se contempla ocasionará un grave perjuicio socioeconómico al sector atunero, poniendo en riesgo la viabilidad y competitividad de las industrias españolas, comunitarias y la de los países en desarrollo (latinoamericanos y africanos), donde el sector atunero español y comunitario ha realizado fuertes inversiones favoreciendo el desarrollo socioeconómico de los mismos; y que están localizadas principalmente en regiones altamente dependientes de la pesca.

Asimismo, en esta Conferencia Ministerial se tratarán otros temas como la adhesión de diversos países a la OMC y en donde se debe destacar la adhesión de Rusia.

# NOTA DE PRENSA



## ***La Conferencia Ministerial de la OMC***

*La Conferencia Ministerial de la OMC, compuesta por ministros de todos sus países miembros, es el órgano máximo de adopción de decisiones de la OMC, que traza la política a la organización. Hasta la fecha se han realizado 7 conferencias, que han tenido lugar en Singapur, Ginebra, Seattle, Doha, Cancún y Hong-Kong.*